



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>148 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02VHLE</b>
Prix	<b>2 500 000 €</b>

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

Paris 75008 - Triangle d'Or - Dans un bel immeuble style Art-Déco de grand standing aux parties communes rénovées, un appartement refait à neuf au 1er étage avec ascenseur. Une galerie d'entrée, un séjour, une salle à manger, une cuisine indépendante et équipée, un WC invité, trois chambres dont une suite avec sa salle de douche. Belle hauteur sous plafond. Alarme, vidéosurveillance, système domotique et climatisation réversible. Très belles prestations. Deux caves et un débarras complètent le lot. Bien soumis au statut de la copropriété. Copropriété de 94 lots. Pas de procédure en cours. Charges ...

*Paris 75008 - Triangle d'Or - In a beautiful Art-Deco building of very high standing with renovated common areas, a renovated apartment on the 1st floor with elevator. Entrance gallery, living room, dining room, independent, fully-equipped kitchen, guest WC, three bedrooms, one of which is a suite with its own shower room. High ceilings. Alarm, video surveillance, home automation system and reversible air conditioning. Very well appointed. Two cellars and a storeroom complete the lot. Subject to joint-ownership status. Joint-ownership of 94 lots. No legal proceedings in progress. Average annual ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

